

桃山学院大学法学部公開シンポジウム

裁判員経験者大いに語る

—あなたもいつか経験するかもしれない裁判員制度の現実—

2009年に裁判員制度が始まって以来、多くの裁判員裁判が行われてきた。現在も制度の再検討作業が進んでいるが、報道で触れられるのは主に法律の専門家たちやジャーナリストたちの意見ばかりである。

しかし、多くの市民がこれからも参加していくことになる裁判員制度を考えるにあたって、やはり経験者の声にこそ耳を傾けるべきではないだろうか。

今回は、4名の裁判員経験者を迎えて「守秘義務に反しない範囲で」裁判員の体験談、実感したこと、問題点などをわかりやすい言葉で探っていきたい。

【日 時】

2013年12月22日（日）13:00～15:00

※予約不要・無料 ※どなたでもご参加いただけます。

【会 場】

桃山学院大学 2号館 202教室

【プログラム】

第1部 [13:00～13:30]：田口真義 氏（裁判員経験者）による基調講演

第2部 [13:30～15:00]：パネルディスカッション ※途中休憩・質問受付あり

<パネリスト> 裁判員経験者3名

<コーディネーター> 江藤隆之（桃山学院大学法学部准教授）

【主 催】桃山学院大学法学部

オープンキャンパス同時開催!!

世界が変わる
体験がある。



桃山学院大学 法学部では、リーガル・マインド（法的思考力）を身につけ、
法曹界だけでなく、行政や企業でも活躍できる人材を育てています。

- ・警察官を多数輩出、法曹界から企業まで多様な進路。
- ・4年間のゼミナール（少人数クラス）によるきめ細やかな教育。
- ・早期からの職業観の養成と、独自のインターンシップの実施・資格取得支援など、職業に関わる支援の充実。



桃山学院大学
St. Andrew's University

○国際教養学部／国際教養学科 ○社会学部／社会学科・社会福祉学科 ○法学部／法律学科
○経済学部／経済学科・経済学科中国ビジネスキャリアコース ○経営学部／経営学科
〒594-1198 大阪府和泉市まなび野1-1 [TEL] 0725-54-3131 (代表)
[WEBサイト] <http://www.andrew.ac.jp/>
[Facebook(公式)] <http://www.facebook.com/MomoyamaGakuinUniversity>